

Arthrose – Wenn die Gelenke nicht mehr wollen!

Manchmal wollen die Knochen nicht mehr so richtig und die Gelenke schmerzen. Eine häufige Diagnose: Arthrose (Gelenkverschleiß). Sie ist die häufigste Gelenkerkrankung. Je älter man ist, desto größer ist die Wahrscheinlichkeit, daran zu erkranken – allein in Deutschland sind dies laut des Jahresberichtes 2014 der Deutschen Arthroseliga schätzungsweise 8 bis 18 Millionen. Ein Viertel der Betroffenen haben Beschwerden, rund 5 Prozent befinden sich in Dauerbehandlung. Jährlich werden in Deutschland rund 440 000 Hüft- und Kniegelenke durch künstliche ersetzt. 96 Prozent dieser Operationen müssen aufgrund von Arthrose durchgeführt werden.

Termin: **21. Oktober 2021**
Uhrzeit: **18 bis 19.30 Uhr**
Anmeldung: **rz-forum.de/arthrose**

Dr. med. Patrick Lühr

Chefarzt Orthopädie, Unfallchirurgie und Sporttraumatologie DRK Krankenhaus Altenkirchen-Hachenburg, Standort Hachenburg



 **DRK Krankenhaus
Altenkirchen-Hachenburg**

